

# APPEP

---

<http://www.appep.net>

ASSOCIATION DES PROFESSEURS DE PHILOSOPHIE DE L'ENSEIGNEMENT PUBLIC

---

Simon PERRIER  
Président

À M. Roland HUBERT  
Co-Secrétaire Général du SNES

À M. Jean-François DEJOURS  
Responsable du groupe philosophie

Chartres, Le 03 juillet 2013,

Chers collègues,

Compte tenu de certaines explications qui ont eu lieu, de ce qu'il faut aussi savoir passer sous-silence pour avancer, et, au total, d'un état d'esprit aujourd'hui plus serein, ce dont nous nous réjouissons, il n'y a en un sens heureusement plus à répondre à votre courrier du 26 juin 2013<sup>1</sup>. Nous nous évitons ainsi bien des démonstrations nécessaires relativement à ce que suggère une partie de son contenu. Passons donc à l'avenir.

Comme nous en avons convenu dans des discussions particulières avec Jean-François Dejourns, responsable du groupe philosophie de votre syndicat, il nous semble désormais judicieux d'envisager une démarche interassociative et intersyndicale centrée sur la demande qui nous réunit tous, le retour des dédoublements dans les classes technologiques et plus largement des heures perdues en philosophie du fait de la dernière réforme du lycée. Pour nous, cette démarche devrait bien évidemment inclure, autant qu'ils le souhaitent, tous les signataires de la pétition dont l'APPEP avait pris l'initiative voire ceux des syndicats qui, à l'époque de sa proposition, fin 2010, ne nous avaient pas répondu. Au-delà, l'APPEP est bien sûr tout à fait prête à envisager par ailleurs tout ce qui pourrait permettre d'aller plus loin dans le but d'unifier la profession autour de revendications partagées. Pour autant, il convient que cela ne retarde en rien la démarche commune et assurément consensuelle en vue du rétablissement des dédoublements dans les classes technologiques.

Dans l'attente de votre réponse, veuillez recevoir, chers collègues, l'expression de nos sentiments les meilleurs.



Simon PERRIER

---

<sup>1</sup> <http://www.snes.edu/Lettre-du-SNES-a-l-APPEP.html>